

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Eiskunstläuferinnen und Eiskunstläufer,

Zu Beginn der Eislaufsaison laden wir sehr herzlich zum Wettbewerb **SCHANZER PIROUETTE** nach Ingolstadt ein.

Wir hoffen, dass die ausgeschriebenen Startkategorien Ihr/Euer Interesse finden und wir viele von Ihnen/Euch am Samstag, dem 29. Oktober 2022, bei uns in der Saturn-Arena begrüßen dürfen.  
Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Mit sportlichen Grüßen aus Ingolstadt

Christine R. Bauer  
Franziska Zontar  
ERC Ingolstadt, Abteilungsleitung Eiskunstlauf